



TRABAJO DE TEOLOGÍA

NOMBRE: DUKA GRACIELA LUJAN.

PROFESORA: MIRTA BARRIOS.

FECHA DE ENTREGA: 09/06/22

Escuchar con el corazón

Elegí escuchar a mi amiga Alexandra.

Nos encontrábamos en Cerro Azul, en su casa tomando mate (cosa que nos encanta), mientras me contaba como habían sido sus días. Había ido a San Vicente, Misiones, a visitar a sus abuelos ya que no los veía desde febrero, y estuvo allí 21 días, por lo tanto no nos pudimos ver en todo ese tiempo.

Su abuelo estaba enfermo, lo internaron por una pulmonía, pero gracias a Dios, se recuperó y le dieron el alta. Mientras estaba en casa de ellos, ayudaba a su abuela con el orden y limpieza de la casa, tomaban mate y hacía chipitas de almidón con su tía, que también estaba allí. Alex es una muy buena persona, muy amable, responsable y educada, la admiro desde que nos conocimos.

Ese viaje también le sirvió para despejarse, ya que le gusta ir allá, pero no por mucho tiempo porque se aburre. Igual en este caso, estaba feliz de haber ido y que su abuelo se haya recuperado.

También me contó que se encontró con amigas de la infancia, que no veía hace tiempo. Fue a pasear con su abuela y caminaron mucho, ella no es muy fan de caminar.

- Me sentí muy bien al escucharla, me gusta escuchar a las personas, sobre todo cuando son personas a las que quiero mucho. Me sentí feliz por ella, porque sé lo mucho que quiere a sus abuelos y me alegró que los haya visto. Es muy lindo compartir tiempo con personas que nos alegran la vida y lo es aún más el poder escuchar las cosas lindas que le suceden.